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会議次第 

開 会 

  

 １ 議題 

 

（１） 各グループの進捗状況の確認について 

（２） 第７期中央区区民会議重点行動について 

（小委員会） 

 

 ２ その他 

 

 

 閉 会 
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主な内容は次のとおり。 

（◎会長の発言 ○委員の発言 ●事務局の発言） 

 

開 会 

区民会議規則第３条第３項の規定により、飯島会長が議事を進行した。  

 

◎（飯島会長） 

出席者は２０名であり、会議の成立要件を満たしている旨、報告した。 

 

―傍聴希望者 なし― 

 

１ 議 題 

（１）各グループの進捗状況の確認について 

・事務局より各グループにおける前回の検討状況について説明を行った。 

 

  ◎（飯島会長） 

グループ３の地域ネットワークの充実については、資料２－３にあるような内容を市

及び自治会連合会に対して要望するということで良いか。 

 

 ○ 異議なし 

 

 ◎（飯島会長） 

 今期の区民会議では、適切な取組主体に対して要望していくという行動指針としてい

るため、他のグループについてもさらに検討いただきたい。 

  

・事務局より今後のスケジュール（資料３）について説明を行った。 

 

  ◎（飯島会長） 

 グループごとでの進捗が異なるため、スケジュールどおりにはいかないと思うが、グ

ループ３の「地域ネットワークの充実」については、次回（第６回）に要望書の原案を

作成し、その次の回までに要望書を提出できるようにし、各グループのテーマ全ての要

望等を併せて行っていくのではなく、要望等の内容が決定したテーマから順次手続きを

進めていきたいがよいか。 

 

   ○ 異議なし 

 

（２）第７期中央区区民会議重点行動の検討について 

３グループ（小委員会）に分かれ、重点行動の検討内容について、グループワークを

行った。（別紙のとおり） 

 

２ その他 

 ○（坂本委員） 

 現在、ＥＳＣＯ事業により防犯灯の設置が進められているが、まだまだ設置されていな

い自治会が多く、道が暗い。この会議には各地区自治会連合会の会長さんが多くいるの

で、なんとか近くの自治会に呼びかけていただくことや、手続きのサポート等をしていた

だくことで、防犯灯設置に協力をお願いしたい。 

  防犯灯が設置されれば、防犯と交通事故防止にもつながるのではないか。 

 

●（清水地域振興課長）  

まだ防犯灯がＬＥＤ化されていない自治会があるため、市では自治会長会議に伺い、補

助金を活用してＬＥＤ化、ＥＳＣＯに移行していただきたいとお願いしているところであ

る。予算に限りがあり、優先順位をつけて行っているということもあるが、地域としてど
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うしてもここはというところがあれば、地域を通じて若しくは市に直接言っていただけれ

ば関係する部署等とも情報共有を図っていきたい。 

 

○（坂本委員） 

 普段歩いているが、歩道がないところがたくさんある。また、道路の白線が薄くなって

いるところがあるため、車が白線を越境してくるため大変危険である。年度末の執行残を

活用して白線の引き直しをお願いしたい。 

 

●（清水地域振興課長） 

 道路に対する要望は、通学路であれば教育委員会を通じて上がってくるもの、地域の方

から上がってくるもの全て市役所で一括して集約し、庁内で共有しているため、中央区内

の状況についても把握している。具体的な場所等があれば個別に相談や説明をさせていた

だく。 

白線は、警察・土木・下水等の工事と合わせて引き直しをしている場所もある。 

  予算については、いろいろな壁があるかと思うが、庁内横断的に調整していきたい。 

 

○（小林副会長） 

 白線については、中央土木が予算も含めて対応するもので、工事については、工事で消

失した白線を復元するのみである。また、警察が横断歩道を対応するものであるので、中

央区が予算をかき集めてできるというものではないのではないか。 

 

●（萱野区長） 

 ご指摘のとおり。そのため、中央区役所で関係部署を横断的に調整していきたい。 

 

◎（飯島会長） 

 市で集約して保有している情報をなるべく市民に公開してほしい。 

 

●（清水地域振興課長） 

 国道１６号の関係では、国・警察・市の３者での会議があり、工事の予定等をすり合わ

せている。その工事の予定を予め市民に示したらどうかと意見を出しているが、確定して

いない情報は出せないとのことである。今後も引き続き意見をしていきたい。 

 

◎（飯島会長） 

 これまでの区民会議においても、市で保有する情報を開示するよう要望している。 

確定している情報を公表するのは当たり前である。その前段として、工事の必要性があ

ると把握している場所の一覧を公表することで十分である。 

小田急多摩線延伸についても同様で、なぜ止まっているのかの事情を市が開示すること

が大切であると考える。 

今回の区民会議のテーマにおいて、市が保有する具体的な情報を開示するよう要望する

ことも盛り込んでいっていただきたい。 

 

３ 閉会 

以  上  

  



 -3-

第７期第５回相模原市中央区区民会議 委員出欠席名簿 

№ 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 飯 島 泰 裕 学識経験者（青山学院大学） 会 長 出席 

２ 入 谷 利 郎 小山地区まちづくり会議  出席 

３ 飯 塚 芳 雄 相模原市民生委員児童委員協議会  出席 

４ 小 川 紳 夫 相模原市公民館連絡協議会  出席 

５ 加賀谷育子 特定非営利活動法人男女共同参画さがみはら  欠席 

６ 小 林 充 明 上溝地区まちづくり会議 副会長 出席 

７ 斎 藤 奈 美 特定非営利活動法人さがみはら環境活動ﾈｯﾄﾜｰｸ会議  出席 

８ 酒 井 志 保 相模原市立小中学校ＰＴＡ連絡協議会  欠席 

９ 坂 本 洋 三 相模原市地区社会福祉協議会中央区連絡会  出席 

10 清 水 洋 子 相模原市私立保育園・認定こども園園長会  出席 

11 代 田 修 田名地区まちづくり会議  出席 

12 末 永 暁 子 横山地区まちづくり会議  欠席 

13 鈴 木 泰 信 中央地区まちづくり会議  出席 

14 髙 橋 采 花 公募委員  欠席 

15 田 所  豊 相模原交通安全協会  出席 

16 丹 波 晴 道 清新地区まちづくり会議  出席 

17 中 村 太 郎 相模原商工会議所  出席 

18 原 田 克 也 一般社団法人相模原市医師会  出席 

19 水 谷 好 男 公益社団法人相模原市観光協会  欠席 

20 森田麻里子 公募委員  出席 

21 八 木 貴 弘 公益社団法人相模原青年会議所  出席 

22 八 木 鉄 雄 星が丘地区まちづくり会議  出席 

23 山 口 信 郎 大野北地区まちづくり会議  出席 

24 横 山 志 穂 公募委員  出席 

25 割 柏 秀 規 光が丘地区まちづくり会議  出席 

 


